



Buzón del lector

Medellín, noviembre de 1984

Doctor
Antonio Guerra de la Espriella
Federación Nacional de Cultiva-
dores de Palma Africana

Apreciado Doctor:

Les felicito por la publicación de la Revista Palmas, material didáctico que actualiza a los profesionales dedicados a este cultivo y que trabajamos en zonas potencialmente aptas para la palma africana. Consciente de la necesidad de estar al tanto en los avances técnicos de la palma africana, le agradecería a Usted la información pertinente a la adquisición de la Revista PALMAS.

Atentamente,
Oscar Osorio M., I. A.

Managua, 7 de noviembre de 1984

Señores

Federación Nacional de Cultiva-
dores de Palma Africana "Fede-
palma"

Estimables señores:

Reciban de nuestra parte las más sinceras felicitaciones por el aporte que ustedes hacen al difundir el fruto de sus valiosos trabajos a través de sus publicaciones.

Actualmente estamos trabajando en investigación para el desarrollo de tecnología en Palma Aceitera en el Centro Experimental El Recreo, adscrita a la Dirección

de Trópico Húmedo, dependencia del Ministerio de Desarrollo Agropecuario y Reforma Agraria (MIDINRA). Motivo por el cual solicitamos a ustedes su cooperación en el sentido de enviarnos sus publicaciones periódicas, las cuales nos servirán para encausar mejor nuestras investigaciones y actualizar a nuestro personal en lo que respecta al desarrollo de este cultivo.

Sin más a que referirme y en espera de sus valiosas publicaciones, me despido, de ustedes.

Fraternalmente,

Ing. Julio Rothschuh Andino
Director Centro Experimental
El Recreo.

Nombramientos

Nos permitimos relacionar las siguientes novedades del Programa de Oleaginosas Perennes del ICA, con el fin de que sean conocidas por el Gremio de Palmicultores.

En la reestructuración del Instituto Colombiano Agropecuario ICA, se creó la División de Cultivos Industriales, la cual agrupa las secciones de:

- Oleaginosas Perennes
- Algodón
- Cacao
- Frutales

La División quedó a cargo del Ingeniero Agrónomo Pablo Buriticá Céspedes, quien en el año de 1974 realizó el Ph. D. en la Purdue University. A lo largo de su profesión ha publicado más de 64 documentos y obtenido pre-

mios como el de Desarrollo Agrícola Interamericano y el Nacional de Fitopatología.

En la Sección de Oleaginosas fue nombrado el Ingeniero Agrónomo Oscar Darío Jiménez Ochoa, egresado en 1966 de la Universidad Nacional de Medellín. Se ha desempeñado profesionalmente en los cultivos de palma africana y cocotero, tanto en la empresa privada como oficial, por espacio de 18 años y ha publicado más de 20 trabajos científicos. Al momento de posesionarse ocupaba el cargo de Director del C.R.I. El Mira.

Tanto el Director de la División como el Jefe de la Sección, presentan un cordial saludo al Gremio de Cultivadores de Palma Africana y a la vez brindan su apoyo y colaboración para el fortalecimiento tanto de la investigación como del fomento de ésta importante oleaginosa a nivel nacional.

Afiliaciones

La Junta Directiva de FEDEPALMA en su última sesión aprobó por unanimidad el ingreso como nuevos afiliados, a la plantación LA COROCORA ubicada en el municipio de San Carlos de Guaroa en el departamento del Meta, plantación nueva, con la totalidad de su área en desarrollo; está dirigida por el doctor Diego Siegert. Igualmente la plantación PALMERAS DE ALAMOSA, situada en el municipio de Becerril, en el departamento del Cesar. La totalidad de su extensión está en desarrollo y bajo la dirección del doctor Eduardo Mattos.

A nombre del gremio palmicultor les deseamos el mejor de los éxitos en el desarrollo de su actividad.